



## 5G-Netz bis 2030 fertig?

„Jede Stadt, jedes Dorf braucht schnelles Internet“, ist sich die zuständige Ministerin Elisabeth Köstinger mit den Telekom-Chefs einig. Um den Ausbau bis 2030 (Kosten ca. 10 Mrd. €!) flächendeckend zu schaffen und Österreich eine Vorreiterrolle zu verleihen, wird es z. B. eine neue Breitbandförderung geben. Die führenden Telekom-Firmen (v. li.: Andreas Bierwirth/Magenta, Thomas Arnoldner/A1, Georg Kapsch und Jan Trionow/Drei, dazwischen Mariana Kühnel/WKO und Köstinger) diskutierten mit der Politik, welche Hürden den raschen Ausbau behindern könnten.

## G 5 Netz oder Glasfasernetz! Was war und ist für die Gemeinde Allentsteig die beste Lösung?

**G 5 Mobilnetz oder Glasfasernetz?** Bald wird es auch für die Bevölkerung in Allentsteig das G 5 Mobil-Netz geben. Wofür treffen Sie die Entscheidung? Die Zukunft dürfte das 5G Netz sein. Die Glasfaser für alle Haushalte verlangt das Aufgraben der Strassen und Plätze, Gehsteige in der Gemeinde. Erkundigen Sie sich, wie Sie den Anschluss zum Mobilnetz bekommen. Es wird überall ein Für und Wider geben. LESEN Sie den Bericht der Kronenzeitung. Lassen Sie sich aufklären. Lassen Sie sich von Telekom-Firmen; wie z.B. (MAGENTA, A 1, Drei, WKO ) informieren.